

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS
TELEVISIÓN-MATUTINA
MIÉRCOLES 04 DE ABRIL DE 2007

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)

NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)

NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)

TVA Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)

POLÍTICA

LEGISLATURA

La comisión de administración y procuración de justicia del poder legislativo, está trabajando en la reforma al código penal para el Estado de Querétaro, en el que se busca ampliar la pena para las personas que atenten en contra de la libertad de los niños, informó el diputado local por el PAN, **José Luis Sainz**. (NT)

Sondeo. La ciudadanía opina que está bien que se aumenten las penas contra quienes atenten contra los niños, por abuso, secuestro o robo. (NT)

SOCIEDAD

Los perredistas están muy inconformes por el aumento a las tarifas del agua potable y ayer acudieron a las instalaciones de la CEA. Piden que se revoque el acuerdo que dicen, es injusto y desproporcionado, además de que viola lo previsto en la constitución, ya que el abasto y la distribución del agua es un derecho. Señalaron que la Legislatura es el único órgano competente para decidir sobre el aumento a las tarifas del agua, ya que es parte de la ley de ingresos. Fueron atendidos por **Iván López**, Gerente de atención al público, quien les comentó que el 18 de abril serán atendidos por el vocal ejecutivo. (TVA)

Ayer, más de 30 simpatizantes del PRD se manifestaron a las afueras de la CEA, donde entregaron un escrito para que se reconsidere esta alza al agua potable. El dirigente perredista en el Estado, **Pablo González Loyola**, aseguró que el incremento perjudica a los más necesitados. El vocal ejecutivo no los recibió y ellos denunciaron un plan para privatizar el servicio. (NT)

Mientras la CEA aumenta el precio del agua potable en domicilios, no puede atender de forma rápida las denuncias de las fugas de agua en las que se desperdician miles y miles de litros. En lo que se les ocurre solucionar el problema, cientos de personas carecen del vital líquido, una realidad con la que tienen que lidiar a diario. (NT)

Denuncia. En la calle 39 de Lomas de Casa blanca continúan sin agua; ya lo reportaron a la CEA y hasta se enojan cada vez que llaman. (TVA)

Ahora que llegaron las vacaciones, los balnearios, presas y bordos, son los principales atractivos para los visitantes, por lo que se han intensificado las medidas de seguridad. (NT)

En esta época de vacaciones es necesario tener cuidado con la insolación. (TVA)

Las medidas de seguridad en los balnearios son muy importantes en esta época, ya que tan solo el año pasado por meterse a nadar en bordos, albercas y presas, perdieron la vida 38 personas en diferentes municipios del estado. En este 2007 ya 3 personas han fallecido por ahogamiento en presas y bordos. (NT)

MUNICIPIOS

Todos los tianguis y mercados ambulantes ubicados en avenidas principales o calles secundarias, serán reubicados por parte de las autoridades municipales que ya iniciaron negociaciones con las organizaciones de comerciantes. El objetivo es llevarlos a zonas específicamente construidas para el paso peatonal y zona de recreación como se hizo en la colonia El Marqués. (TVA)

Después de años de abandono, el municipio de Querétaro rescatará y remodelará el edificio del Cine Alameda, informó el secretario de obras públicas, **Luis Vázquez Zepeda**. Indicó que no se ha definido el presupuesto, pero la obra se realizará este mismo año. (TVA)

Poco más de 17 mil comercios establecidos en el municipio de Querétaro han refrendado su licencia de funcionamiento, lo que representa una recaudación de poco más de 5 mdp para las arcas municipales, dio a conocer el Secretario de planeación y finanzas, **Miguel Martínez Moyano**. (TVA)

Policías de Corregidora balearon a un hombre porque lo amenazaba con un machete, su familia había pedido auxilio y ahora piden una indemnización; dicen que ya herido, los policías lo golpearon e insultaron. (NT)

Al continuar la huelga en el municipio de Pedro Escobedo, trabajadores de confianza del municipio, incluido el oficial mayor **José Landeros Ruiz**, tomaron las escobas para limpiar plazas, jardines y algunas calles. El funcionario señaló que se turna cada día el personal de nivel medio para arriba en estas labores. (TVA)

Renunció el Director de seguridad pública del municipio de Pedro Escobedo, **Ricardo Benavides**, por cuestiones personales; junto con él fueron dados de baja otros 2 comandantes, lo que hace sospechar que la renuncia no fue voluntaria. (NT)

El municipio de Pedro Escobedo ya tiene nuevo Director de seguridad pública, es **Gerardo Rodríguez Trejo**. Buscará trabajar al interior de la corporación policiaca y dará continuidad a algunos de los proyectos del ex director **Ricardo Benavides**. (NT)

Hay incertidumbre entre los elementos de seguridad pública municipal de Pedro Escobedo, por la renuncia repentina de **Ricardo Benavides** y el aparente despido injustificado de 2 comandantes jefes de turno. (NT)

El municipio de Pedro Escobedo adquirió tres nuevas unidades, que serán asignadas a tránsito y el viernes recibirán de gobierno del estado, tres más para la policía. Actualmente se cuenta con 60 elementos divididos en tres turnos y tienen 23 armas de diferentes calibres. (TVA)

A unos cuantos días de que arrancó el periodo vacacional de semana santa, los hoteles del municipio de Tequisquiapan se encuentran al 100% de ocupación y los restaurantes están a su máxima capacidad a toda hora. **Viridiana Arreola Guzmán**, Directora de turismo de ese municipio, dijo que tan solo en los primeros días de semana santa, se espera recibir una afluencia turística por arriba de los 20 mil visitantes. (NT)

Después de la tromba que cayó el fin de semana pasada en Cadereyta, hoy ya se hacen los trabajos de reparación de los daños a viviendas y carreteras de las comunidades que se vieron afectadas en días pasados, por el agua y el granizo. (NT)

El sistema DIF en el Estado ha participado en las labores de reconstrucción de las comunidades afectadas en Cadereyta; fueron entregadas entre otras cosas, 260 láminas para suplir los techos rotos por el granizo. (NT)

El gobierno municipal de Cadereyta ya solicitó el apoyo del gobierno estatal para poder reparar los caminos que se vieron afectados por la tromba que cayó el pasado fin de semana. Los bordos que corrían el riesgo de verter su agua, estos ya no representan ningún peligro pues se encuentran abajo del 50% de su capacidad. (NT)

Reportaje. La cascada de Chubeje es uno de los atractivos que se puede encontrar en el municipio de Pinal de Amoles. (NT)

El Delegado del IMSS, **Salvador Rochin**, aseguró que nuestro estado es el tercero de todo el país con el mejor abastecimiento de medicamentos con un 97%. Señaló que se contemplan nuevos proyectos de inversión en Querétaro, como 2 nuevas unidades médicas y ampliaciones de oferta hospitalaria. Aseguró que los medicamentos que solicita su delegación se piden de acuerdo a los indicadores de atención y del comportamiento de la población. (NT)

Ayer se presentaron cambios en la SEMARNAT, donde ahora **Patricia Carrera** es la encargada de esta Delegación federal en Querétaro. La nueva funcionaria estatal reconoció que nuestro Estado tiene rezago en tratamiento de aguas, por lo que se habrán de realizar trabajos en este sentido. Señaló que se dará continuidad a los proyectos realizados por el ex delegado **Enrique Uribarren**. (NT)

LABORAL

En Pedro Escobedo a casi 4 semanas del estallamiento de la huelga, el problema sindical continúa y con éste el paro laboral, los trabajadores siguen haciendo sus guardias. (NT)

En el municipio de Pinal de Amoles no llegaron a acuerdos entre sindicato y autoridades, así que el emplazamiento a huelga está contemplado para el 18 de abril a las 8 de la mañana. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Después de más de un año del asesinato de **Genaro Arres Rascón**, por parte de 2 agentes ministeriales al ser torturado, la Comisión Estatal de los Derechos Humanos envió una recomendación por violaciones a los derechos humanos de legalidad y seguridad jurídica. (NT)

La PGR en Querétaro incineró 37 kilos de marihuana, 703 gramos de cocaína, 69 pastillas psicotrópicas, 18 plantas de marihuana, 34 piezas de peyote y 18 gramos de pseudoefedrina. (TVA)